

## La Junta Central entregó sus máximas distinciones en su gala anual

05/05/2024



Las Capitanías de 2024 se hicieron una foto de familia | Nando Verdú.

La Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos de Elda entregó anoche sus máximas distinciones en su gala anual que este año llevaba por nombre "Alegría". Además dio a conocer que la [escritora eldense Elia Barceló](#) será la encargada de subir al Castillo de Embajadas el próximo miércoles 12 de junio para pregonar las esperadas fiestas.

Antes del inicio de la gala, a las 21 horas, las Capitanías de 2024 iniciaron el acto con su tradicional pasacalles desde la Casa de la Viuda de Rosas hasta la Plaza Castelar, acompañados por la AMCE Santa

Cecilia. Miles de personas llenaron la calle Juan Carlos I hasta la llegada de los capitanes y abanderadas al céntrico jardín. Alrededor de 1.400 personas pudieron sentarse durante el acto, mientras que el resto lo veía tras las vallas, llenando así la Plaza Castelar.

La gala arrancó con la actuación de la cantante **Inés Vera Ortiz** que dio paso a la presentadora de la noche, **Rocío Fernández**, quien dirigió cada momento de la gala.



David Juan y Alberto Rodríguez se emocionaron al recibir las máximas distinciones | Nando Verdú.

El Moro de Plata recayó en el que fuera Embajador Moro del 2016 al 2023, **David Juan**, que estuvo acompañado en el escenario por el Embajador Cristiano, **Alberto Rodríguez**, quién recibió el Cristiano de Plata. Este año hubo dos Cristianos de Plata ya que el segundo recayó en el vicepresidente segundo de Junta Central, **Daniel Codina**.

La portada de la edición número 80 de la revista MyC 2024 es obra de la diseñadora gráfica eldense **Julia Martínez Montesinos**. Como es tradicional, el alcalde, **Rubén Alfaro**, el concejal de Fiestas, **David Guardiola**, así como los presidentes de las nueve comparsas, recibieron un ejemplar.

Antes de conocerse los galardones se hizo un homenaje a los tres presidentes que dejaron el cargo en 2023 como son **Rosa Rocamora** de los Estudiantes, **Ana García Sempere** de los Contrabandistas y **Javier Puche** de los Piratas. Además, se homenajeó a la comparsa de los Musulmanes por la celebración de su 75 aniversario que culminará la próxima semana con una gala y un desfile conmemorativo.

Las emociones estaban a flor de piel a la hora de desvelar quiénes serían los mejores cabos. **Antonio Valero**, de los Piratas, recibió el galardón a Mejor Cabo Cristiano, mientras que **Jorge Amarillo**, de los Realistas, fue el Mejor Cabo Moro. En cuanto a la categoría juvenil, **Marta Mataix**, de los Zíngaros, fue la Mejor Cabo Cristiana seguida de **Matías Salvá**, de los Musulmanes, como Mejor Cabo Moro.



La cantante Inés Vera actuó durante la gala | Nando Verdú.

La gala de la Junta Central que preside **Pedro Serrano** llegó a su fin con la revelación de que **Elia Barceló** será la pregonera de las próximas fiestas. La escritora, que no pudo estar presente, mandó un mensaje a través de un vídeo agradeciendo que cuenten con ella y que espera con ilusión que llegue el momento de subirse al Castillo de Embajadas "después de varios años sin poder estar en Moros y Cristianos".





